

Pressemitteilung

8. Holzland-Gewerbeschau am 21. und 22. April mit der Sparkasse Erding - Dorfen

Seit dem Jahr 2001 veranstaltet der Gewerbeverein Holzland im Turnus von zwei bis drei Jahren eine Gewerbeschau. Seit 2009 findet diese auf dem Gelände des Heimatmuseums in Thal bei Schröding (Gemeinde Kirchberg) statt. Rund 50 Aussteller, vorwiegend aus dem östlichen Landkreis stammende Firmen, präsentieren auch in diesem Jahr ihr Angebot.

Die Sparkasse ist seit Anfang an dabei. Das Team der Geschäftsstelle Taufkirchen stellt den Besuchern aktuelle Angebote vor. Auch Immobiliensuchende finden interessante Objekte vor. Bei dem Geschicklichkeitsspiel „Der Heiße Draht“ warten zudem Preise auf die besten Teilnehmer.

Geschäftsstellenleiterin Petra Müller und ihr Team freuen sich auf viele Besucher und interessante Gespräche am Sparkassenstand.

Nähere Informationen unter:

<http://gewerbe-holzland.de/holzlandgewerbeschau.html>